0

SECCIÓN

18/12/2024 LE

**LEGISLATIVO** 



## Demandan Destinar Mayores Recursos a Infraestructura en Coahuila para Mejorar Interconectividad

- Atender la infraestructura de las vías de transporte público en esa entidad tiene el propósito de mejorar la interconectividad para beneficio del traslado de mercancías
- Son 21 obras que requieren construcción, rehabilitación, modernización y ampliación, en carreteras del estado

Global Press Mx / La diputada federal <u>Verónica Martínez García</u> presentó a la Cámara de Diputados un exhorto para que el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), diseñe un programa para impulsar la construcción, reparación y mantenimiento de las carreteras que comprenden las redes de



comunicación del estado de Coahuila, que mejoren la interconectividad y beneficien el traslado de mercancías.

A través de un Punto de Acuerdo, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI argumentó que atender la infraestructura de las vías de transporte público de esta entidad tiene como propósito mejorar el desplazamiento, para lo cual señaló es necesario que se brinden recursos.

Destacó que Coahuila es un estado que, por su colindancia con Estados Unidos, se ha convertido en una zona estratégica para el traslado de mercancías de importación y exportación. Dijo que cuenta con casi 8 mil 764 kilómetros de vías terrestres, divididas en mil 793 kilómetros de carreteras troncales, 3 mil 226 de alimentadoras y 3 mil 745 de caminos rurales revestidos.

PERIÓDICO

Global Press Mx
Agencia de Noticias

PÁGINA

0

**FECHA** 

SECCIÓN

18/12/2024

**LEGISLATIVO** 



En ese sentido, la legisladora puntualizó la importancia que tiene la conexión de rutas para la movilidad vehicular y de transporte de carga de los coahuilenses con los estados de Tamaulipas, Nuevo León, Sinaloa y Baja California.

Por ello, insistió a pesar de que se cuenta con una amplia red de comunicación en el estado, falta realizar la construcción de algunas carreteras y sobre todo libramientos, que permitirán la conexión entre México y Canadá, a través del denominado corredor "Port to Plains" (Puerto a Planicies).

La congresista indicó que con estas obras se logrará la circulación de los vehículos de carga de cualquier dimensión, sin restricciones y reducir los tiempos de traslados a través del estado. Agregó que son 21 los proyectos que requieren construcción, rehabilitación, modernización y ampliación, en carreteras del estado norte del país.

Entre las obras a realizar, mencionó, la construcción del puente paralelo al puente internacional Piedras Negras II; la construcción del boulevard Jesús María Ramón, en Acuña; la rehabilitación de la autopista premier Rosita-Allende; la modernización del libramiento Carlos Salinas de Gortari, en Monclova; la modernización y ampliación de la carretera a derramadero, en Saltillo; el libramiento Monclova, en Castaños y Monclova.

Por estas razones, la legisladora priista afirmó que una de las asignaturas más importantes del gobierno federal es proporcionar a los inversionistas, a los exportadores e importadores, vías suficientes de comunicación que permitan el libre traslado de mercancías, así como seguridad a los ciudadanos y turistas que transitan por ellas.

https://globalpress.mx/demandan-destinar-mayores-recursos-a-infraestructura-en-coahuila-para-mejorar-comercio/